

216
1983

Analizarán Marcha de La FECECH

■ Ampliado estudiantil se efectuará entre el 25 y el 27 del presente.

Entre el 25 y el 27 del presente se realizará el ampliado de la Federación de Centros de Alumnos de la Universidad de Chile (FECECH), para analizar la marcha del organismo estudiantil. El encuentro contará con la asistencia de dirigentes de 13 de los 17 centros estudiantiles del plantel. La jornada se realizará en la sede de la organización (Santa Lucía 240).

Según se informó, en la oportunidad se recogerán las diversas ideas que existen para la realización de la próxima elección de la mesa directiva de FECECH, que actualmente encabeza Manuel Sepúlveda. Asimismo, el martes 25 se efectuará un foro panel con la participación del Director Económico de la Universidad de Chile, Jorge Mardones, y el Director de Educación Superior, Eugenio Cáceres, donde se analizará el anteproyecto de ley de enseñanza superior.



Reunión Informativa. — La Unión Demócrata Independiente (UDI) realizó ayer en la comuna de Talagante una reunión informativa a la que asistieron cerca de quinientos estudiantes de la Universidad de Chile. En la oportunidad, hicieron uso de la palabra los miembros del comité directivo de la UDI, Sergio Fernández, Jaime Guzmán y Pablo Longueira. En el encuentro se dieron a conocer los principios de ese movimiento y se respondieron consultas acerca de la política contingente.

UDI Plantea Crear Congreso Antes de las Fechas Previstas

■ Dirigente Jaime Guzmán señala que ello ayudaría a descomprimir las funciones políticas actuales y permitiría el rodaje de las instituciones consagradas en la Constitución. ■ A un grupo de destacadas personalidades le correspondería proponer al país un paquete cerrado de integrantes del Congreso.

En los próximos días, la Unión Demócrata Independiente (UDI) hará su planteamiento oficial acerca de la instalación de un Congreso Nacional, durante el actual período de transición.

El dirigente de esa colectividad, Jaime Guzmán, explicó a "El Mercurio" que se trata de una alternativa distinta a las sugeridas hasta ahora.

"En esencia -dijo- la idea consiste en lograr que ese Congreso pueda funcionar relativamente pronto, antes de la fecha originalmente prevista, ya que ello ayudaría a descomprimir las funciones políticas actuales y, además, permitiría un conveniente rodaje de las

instituciones consagradas en el artículo permanente de la Constitución".

Guzmán expresó que "la idea de generar dicho Congreso en una elección abierta, como será lo normal en el futuro, ofrece el inconveniente de que ello no resulta políticamente fácil de realizar en medio de un gobierno militar, ya que las campañas electorales son el momento más álgido y apasionado de la vida democrática".

Asimismo, señaló que tampoco parece factible a esta altura pensar en un Congreso designado por el Gobierno.

"De allí que convendría explorar una alternativa intermedia que propusiera una comisión mediadora o arbi-

traría de un grupo reducido de grandes personalidades, que inspiren generalizada respetabilidad en todos los sectores nacionales", indicó.

Según explicó, dicha comisión, junto al Gobierno, propondría al país un paquete cerrado de integrantes de un Congreso que, "ojalá, tuviera un consenso de todos los sectores democráticos del país, tanto gobiernistas como opositores, y que incluyera también a los sectores independientes".

Finalmente, planteó que en este caso, se podría plebiscitar simultáneamente la idea de instalar un Congreso con la nómina de los integrantes que se proponen, por lo cual -de aprobarse- esto tendría ratificación popular sin necesidad de una elección con campaña partidista agresiva.